
Die Betriebsleitung erläutert anhand einer Präsentation die Entwurfsplanung des 

Architekturbüros. 
Herr Wilhelm zeigt die aktuelle und die geplante Ansicht der Gebäudehülle und 

stellt die vorgesehenen Materialien vor. 
 
Herr Brauckmann erkundigt sich nach der Ausführung in Holz analog den 

Vorgaben des Unternehmerpark Kottenforst. 
Herr Witt entgegnet, dass aus Vandalismusschutz-Gründen in diesem Fall die 

Haltbarkeit/Bruchfestigkeit im Vordergrund stehe. 
 
Herr Pohl bestätigt die Unterstützung der SPD-Fraktion, bittet allerdings darum 

die HPL-Platten nicht in schwarz auszuführen. 
Herr Wilhelm erläutert, dass in Präsentation ein Beispielfoto verwendet wurde 

und eine (helle) RAL-Farbe im Rahmen der Ausführungsplanung noch festgelegt 
wird. 
 

Herr Phillip erkundigt sich nach den Kosten. 
Die Betriebsleitung erläutert, dass die aktuelle Kostenberechnung in dem im 

Wirtschaftsplan angesetzten Kostenrahmen i.H.v. 300 T€ liegen. 
 

Der Vorsitzende stellt anschließend den Beschlussvorschlag nach Vorlage zur 
Abstimmung. 


